



En San Juan de Rioseco se conmemoró el Día Nacional por la Dignidad de las Mujeres Víctimas de Violencia Sexual, en el marco del Conflicto Armado.

(Cundinamarca, 25 de mayo de 2023). Con una marcha por las principales calles de esta municipalidad, al igual que con actividades culturales, muestras gastronómicas y de emprendimiento, Cundinamarca realizó esta celebración, bajo la consigna, "Conmemoramos y reconstruimos sueños para la paz", con el concurso de la Gobernación.

También participaron autoridades y ciudadanos de los municipios de Beltrán, Bituima, Chaguaní, Guayabal de Síquima y Vianí, pertenecientes a la provincia de Magdalena Centro.

Los actos fueron liderados por la Unidad para la Atención y Reparación de las Víctimas, la Alcaldía de San Juan de Rioseco, y las Mesas de Participación Efectiva de Víctimas, municipales y departamental.

## El acompañamiento

El secretario de Gobierno del departamento, Juan Carlos Barragán, manifestó que la Administración Departamental trabaja "sin descanso" en favor de las 180 mil víctimas que el conflicto le dejó a Cundinamarca. Asimismo, destacó la resiliencia de la región para sobreponerse a la violencia. Adicionalmente, la Gobernación presentó su oferta institucional.

Por su parte, el alcalde de San Juan de Rioseco, Camilo Andrés Mogollón, destacó: "El gobernador de Cundinamarca, Nicolás García, ha estado muy pendiente de nuestras necesidades, especialmente, en lo que tiene que ver con las víctimas del conflicto".

Asu turno, la coordinadora municipal de Víctimas del Conflicto Armado, Sandra Romero, manifestó: "Estoy profundamente conmocionada con las familias de las víctimas. Estamos aquí haciendo las cosas bien, recordamos a nuestros Sanjuaneros, víctimas de desaparición forzada. Las víctimas necesitamos más compromiso de las entidades para una verdadera reparación".

## Los actos

Un punto especial en la agenda lo marcó la Dirección Territorial Central de la Unidad para las Víctimas, al entregar indemnizaciones a 50 víctimas del conflicto, como aporte a la reconstrucción de sus proyectos de vida.

También se presentó la oferta de 30 emprendimientos microindustriales, quienes cuentan con asesoría en temas de salud, educación, deportes y empleo, entre otros. Finalmente, hubo actos simbólicos para rememorar las afectaciones a mujeres y a sus familias en todos los ámbitos de la vida.

